
COMITÊ INTERSETORIAL PARA O DESENVOLVIMENTO INTEGRAL  
DA PRIMEIRA INFÂNCIA 

 
 

Ata da trigésima sexta reunião do Comitê Intersetorial Para o Desenvolvimento 1 

Integral Primeira Infância, doravante Comitê Primeira Infância, realizada aos trinta 2 

dias do mês de junho de dois mil e vinte e cinco, com início às quatorze horas e vinte 3 

minutos. O Comitê se reuniu de forma presencial no Auditório do Centro 4 

Administrativo - situado na Rua D. Pedro II, nº 25- Centro, Santos – SP. Presentes: 5 

SEMULHER; SEGOV; SEDUC, SEDS; SECULT; SEINFRA, SEMES; CMDCA; CME. 6 

Ausências justificadas: SEMAM; SMS. Convidados: Carolina Ozores e Clarissa 7 

Borges – Instituto VIS Foundation; Natália Peres – Gota de Leite/CMDCA, Nicholas 8 

Sales – Vice-Presidente do CME. Pautas: 1. Aprovação da ata anterior; 2. Atualização 9 

de ações das secretarias voltadas para a Primeira Infância; 3- Sugestão de 10 

formatação de documentos relativos à inclusão aos novos eixos da RPMSPI; 4-11 

Informação sobre os Cinco Básicos - Rede Urban95; 5 Informações sobre o 12 

Seminário (distribuição de afazeres). Item 01-A ata, que já havia sido enviada por e-13 

mail, foi aprovada por unanimidade. Em relação ao item 02 - foi informado que não 14 

houve tempo hábil para solicitar a atualização das ações, projetos e programas afetos 15 

às secretarias e que por esse motivo não seria possível enviar o documento para a 16 

gráfica produzir e o comitê fazer o lançamento no 3º Seminário Santos Pela Primeira 17 

Infância, a ocorrer em 25 de agosto próximo, e que em virtude disso estaríamos 18 

adiando essa produção para mais adiante com possível lançamento em outubro, mês 19 

da criança ou em outra data oportuna. Mas toda essa demanda depende de envio, 20 

análise, revisão dos documentos, para que tenham a maior fidelidade possível. Item 21 

03- Conforme solicitação feita na segunda reunião do ano, onde houve reclamação da 22 

dificuldade de entendimento da formatação do Plano Municipal da Primeira Infância 23 

atual, foram solicitadas, mais uma vez, sugestões de formatação mais adequadas 24 

para atendimento externo e interno. Foram citados, por alguns membros, planos de 25 

outras cidades, Jundiaí, Mogi das Cruzes, porém nenhuma proposta concreta foi 26 

apresentada. Item 04 – Foram repassadas as informações sobre os cinco básicos da 27 

URBAN95 e como estava o andamento para a efetivação da participação da cidade, 28 

através do acordo de cooperação.  Foi explicado da necessidade de serem feitos 29 

alguns ajustes solicitados pela Procuradoria Geral e que estávamos no aguardo de 30 

devolução, para a assinatura final Item 05 – Foram trazidas informações sobre o 31 

andamento das ações do seminário e solicitado que os membros se empenhem para 32 

a ação do dia 23 de agosto, que será o momento lúdico, a acontecer no Parque 33 

Municipal Mario Roberto Santini. Após todas essas considerações às 16h15, deu-se 34 

por encerrada a presente reunião, que após análise dos presentes será encaminha 35 

para publicização no portal dos conselhos. Santos, 30 de junho de 2025. 36 

 37 

SUZETE FAUSTINA DOS SANTOS 38 

Coordenação do Comitê Intersetorial Para o Desenvolvimento Integral da Primeira Infância 39 
Assinado no original 40 


